

CONCERTACION POR LA DEMOCRACIA

DECLARACION PUBLICA

1. La Concertación de Partidos Políticos por la Democracia ha sido oficialmente informada por el Ministerio del Interior que la audiencia solicitada en su nombre por su Vocero, señor Patricio Aylwin, la semana pasada, ha sido concedida para el próximo 3 de enero. No obstante, junto con ello el Ministerio del Interior ha optado por objetar la composición de la delegación que soberanamente la Concertación había designado para el efecto.

2. La Concertación de Partidos Políticos por la Democracia rechaza la arbitraria objeción que el Ministro del Interior ha hecho de la persona del señor Luis Maira como parte de la delegación de la Concertación que concurriría a la entrevista indicada. El señor Maira es Secretario General titular de la Izquierda Cristiana, partido fundador de dicha agrupación de partidos, y en representación del Comando Socialista por el NO fue parte del Comité Ejecutivo de la Campaña por el NO, junto a los señores Patricio Aylwin, Enrique Silva, Ricardo Lagos, Andrés Zaldívar y Tomás Hirsch.

3. La Concertación de partidos políticos por la Democracia rechaza categóricamente tanto los términos arrogantes del comunicado entregado por el Ministro del Interior como su intento de descalificar al señor Maira y la abierta pretensión de impedir los cambios constitucionales que, como producto de la expresión legítima de la soberanía popular, quiera el país acordar en el futuro.

4. El señor Ministro, en un vano intento de ocultar su falta de disposición a un diálogo de real proyección nacional, pretende confundir a la opinión pública mezclando, además, arbitrariamente, el tema de las reformas constitucionales con el de la práctica de la violencia y con supuestos intentos de convulsionar a la sociedad chilena." M

5. De este modo, la objeción al señor Maira no es sino un pretexto para hacer fracasar la entrevista solicitada, dejando al desnudo lo que ya señaláramos el 5 de diciembre pasado, en el sentido que nos enontráramos ante el despliegue de una mera campaña de demagogia dialoguista por parte del régimen, que en realidad no desea dar curso a los cambios institucionales por los que el pueblo de Chile se pronunció mayoritariamente el 5 de octubre. El régimen aún no asume con seriedad las consecuencias políticas de su abrumadora derrota en el pasado plebiscito y sigue con sus juegos de guerra como si nada hubiese pasado en el país.

6. La Concertación de Partidos Políticos por la Democracia no se hará parte de las odiosas prácticas excluyentes y discriminatorias que el régimen ha tratado de imponer al país y que éste ha rechazado tan clara y categóricamente el 5 de octubre. Por lo tanto, hemos resuelto dar por suspendida nuestra petición de audiencia con el Ministro señor Carlos Cáceres. Procederemos ahora a enviarle formalmente por carta el texto de las reformas a la Constitución que hemos planteado al país, a fin de que el Gobierno no tenga pretextos fáciles para eludir su obligación de responder a las demandas concretas de cambios a la institucionalidad vigente que hemos planteado en representación de la mayoría nacional que respaldó nuestro llamado a votar NO a Pinochet, su régimen y su itinerario institucional en el pasado plebiscito.

Lamentamos que la actitud del Ministro haya defraudado las expectativas que en la opinión pública había generado la disposición al diálogo de los partidos de la Concertación.

CONCERTACION DE PARTIDOS POLITICOS
POR LA DEMOCRACIA

SANTIAGO, 27 de diciembre de 1988.